

No se entregará Premio Nobel de Literatura en 2018



La Habana, 4 may (RHC) Este 2018, por primera vez en más de 70 años no se entregará el Premio Nobel de Literatura. La Academia Sueca informó que pospondrá la decisión y la entrega del Nobel hasta el año próximo por lo que en la ceremonia de 2019 se entregarán sendos galardones.

La decisión, se tomó debido al escándalo que rodea a la institución por las denuncias de acoso sexual contra el fotógrafo y dramaturgo Jean-Claude Arnault, esposo de una miembro de la academia.

La polémica ha generado la renuncia de 8 de los 18 miembros del consejo, situación que impide elegir correctamente al ganador.

Mediante un comunicado la Academia Sueca explicó que los premios deberían ser otorgados cada año y recordó que a pesar de ello se han pospuesto en ocasiones anteriores: “una de las circunstancias que puede justificar una excepción es una situación tan grave en la que la institución que galardona la decisión de conceder el premio no sería percibida como creíble”, sostuvo el ente.

La Fundación Nobel, por su parte, expresó que espera la mejor solución posible de manera que la Academia pueda “restablecer su credibilidad como institución para entregar premios”. (Fuente: [TeleSur](#))



Radio Habana Cuba